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Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) 

De : Chan, Marco (IC)

Envoyé : 24 mars 2020 14 h 15 
À : Gordon2, Travis (HC/SC)

Cc: Caira, Celine (IC); Murdock, Kelly (SPAC/PSPC)

Objet : RE: Petite question concernant les commandes des provinces et territoires et de SPAC 

Tous les chemins mènent à Travis… désolé, mon ami. À titre d’information seulement. 

Sans vouloir ajouter à la pression, je vais communiquer avec nos fonctionnaires qui travaillent tous ensemble. Je veux 

simplement signaler que nous ne pouvons pas aller de l’avant avec les contrats pour des tests rapides sans avoir d’indication 

des nombres requis. Je sais que vous travaillez tous à cela comme des fous, et tout ce que je peux transmettre est utile. 

De notre côté nous essayons d’empêcher que les entreprises commencent à hésiter en n’ayant pas de commande à l’horizon, 

en particulier en ce qui concerne les tests, alors qu’il semble que les provinces et les territoires « magasinent ». La plupart 

des entreprises de matériel de diagnostic avec lesquelles nous parlons ont moins de 100 employés et sont donc très 

nerveuses à l’idée de refuser des commandes d’autres entreprises pour se concentrer sur une commande fédérale dont elles 

ne savent pas grand-chose 

De : Murdock, Kelly (SPAC/PSPC) <kelly.murdock@canada.ca>

Date : 24 mars 2020, 11 h 17

To: Chan, Marco (IC) <marco.chan@canada.ca>

Cc: Caira, Celine (IC) <celine.caira@canada.ca>

Objet : RE: Petite question concernant les commandes des provinces et territoires et de SPAC

Les provinces et les territoires ont aussi la possibilité d’acheter les fournitures eux-mêmes, mais la plupart participent à 

l’achat en gros. Certains adoptent une approche mixte. 

Nous n’avons pas encore reçu de commande de tests rapides de la part de l’ASPC. Il est donc possible que l’Ontario 

essaie d’accélérer les choses de son côté. 

KM 

De : Chan, Marco (IC)

Date : 24 mars 2020 11 h 15

À : Murdock, Kelly (SPAC/PSPC) <kelly.murdock@canada.ca> 

Cc: Caira, Celine (IC) <celine.caira@canada.ca> 

Objet : Petite question concernant les commandes des provinces et territoires et de SPAC

Bonjour Kelly, 

Rapidement une question concernant la couverture/coordination des commandes entre nous et les provinces et 

territoires. Je veux simplement être sûr que je comprends bien car j’ai entendu dire par des entreprises qui font partie de la 

réponse industrielle que les provinces et territoires communiquent directement avec elles au sujet de commande 

possibles.

SPAC dirige un achat national en gros d’EPI, de ventilateurs et de fournitures de diagnostic, en cours de discussion. 

Cela englobe les fournitures directes requises par le GC (GRC, FAC, santé des Autochtones et dans le Nord, etc.), ainsi 
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que les fournitures nécessaires pour répondre aux besoins des systèmes de santé des provinces et des territoires. On 

répondra ainsi aux besoins globaux du pays. (Il convient aussi de noter qu’on a déjà fait remarquer qu’il n’existe pas 

de mandat pour l’approvisionnement des sociétés d’État, et encore moins des entreprises privées.) 

Spartan, un cas particulier que le PM a mentionné, ne sait pas trop ce qu’une commande fédérale comprend ou ne 

comprend pas, avec qui elle négocie et pour qui elle planifie, etc. L’Ontario communique avec l’entreprise directement. 

Est-ce parce que SPAC n’achète pas certains articles comme les tests rapides de dépistage de la COVID dans 

ce cas? Ou bien est-ce que les provinces et les territoires essaient simplement de nous contourner?


